

Die Musik gehört zum Leben. rk. Diesem Zitat kann eines unserer Chormitglieder ganz besonders zustimmen; Walter Ramseier wurde am Veteranentag in Gurzelen zum Goldveteran geehrt. Seit 50 Jahren gehört er als singfreudiger Tenor zum Belper Chor. Als junger 18 jähriger, motiviert durch Ernst Büchi besuchte er die erste Chorprobe des Männerchors Belp und ist ausser 3 Jahre berufstätigem Aufenthalt in Biel, unserem Verein treu geblieben. Wir wünschen ihm weiterhin viel Freude am Singen und danken ihm ganz herzlich für sein grossartiges Engagement rund um den Chor.



Bei schönstem Herbstwetter verbrachten die Gastsänger, welche das Konzert des Kiesener Chors unterstützen, das Probenwochenende auf der Meielisalp. Trotz viel, zum Teil doch anstrengendem Üben kam die Geselligkeit und das Einanderkennenlernen nicht zu kurz. Mit Freude präsentierten wir das Werk am 10. und 11. November vor gut besuchtem Publikum in der Turnhalle Kiesen. An der nächsten Probe in Belp durften wir bei uns Gastsänger aus Kiesen begrüßen, welche nun unser Konzert unterstützen helfen und sich nun voller Elan den Mondlieder widmen.



Die nächsten Auftritte des Belper Chors sind die musikalische Begleitung der Delegiertenversammlung der Chorvereinigung Gürbetal am 4. Dezember im Restaurant Flughafen sowie ein Konzert am 15. Dezember im Alters- und Pflegeheim Kühlewil.